

先生 先日は大変お世話をありがとうございました  
あいさつが遅くなつた事 大変申し訳ござ  
思っています

最近少しつらづらですが 心も落ち着き主人に  
話しかけられるようになります

もちろん返事は返させて貰えませんが…

先生のお陰で家で過ごすことができ 短期間  
ではありますましたが末達には思い出ができ  
ました 本当にきのうは別れ方で娘と私  
に声をかけてもらひながら 静かにさよなら  
でした もつと早く病院から帰してあげてたら  
と残念な思いが山程あります。

おぞろしい病院でした

私の経験をいろんな人に話して貰え直  
して多くの人々が病院での苦しみを味  
あう事のないようにしてほしいものですね。

今 先生の本をしきり読ませて頂き主人を  
重ね合ふところがあり 泣きを流す事が  
あります もつと早く先生の本をしきり真隠に  
読ませていればいいていたら主人ももつと  
違う樂けがあったんだろうなと想うと  
残念になります

アイス ジース ユーヒ 甘酒 カクテル「おいしい」

泣いてながら口にした時は 私も嬉しくなり  
このまま元気にできるのかと思った程度です  
あのまま病院で一滴の水も飲ませてもらえない  
病院で亡くなっていたら 今の私はどうなる  
いたいです ゴメンネ ゴメンネ と言いつながら  
毎日泣きあわしていようと思っています  
でも今は洋しいすぎて 笑顔で「お父さん」と  
呼びかける事ができます このも全部  
長良先生のお陰で心から感謝しています  
本当にありがとうございます ございました  
毎日忙がしくしている先生も心配です  
私がいうのもおかしいですが 体には気を  
付けて下さい  
先生自身も大切にして下さい  
本当にありがとうございます ございました  
友人も決って喜んでいふと思います

泣き虫 おばさんより